## Ensemble, plantons l'avenir



Michel Clavé et les enfants du conseil municipal en train de planter un des trois noyers. Photo DDM, J. T.

Chaque année, la municipalité et le conseil municipal des enfants se retrouvent autour de la salle d'animation de Nogaro, pour une opération nommée «plantons l'avenir » qui consiste à replanter des essences d'arbres devenues rares. Cette année encore, la coutume a été respectée

puisque samedi 21 mars trois noyers ont été plantés par les jeunes élus.

Une initiative fort intéressante à l'époque des déforestations à outrance, où il ne faut pas oublier que cette Terre « n'est pas notre Terre mais celle que nous empruntons à nos enfants!»